

Zürich, 5. Februar 2020

Wohnheime im Seefeld  
Mainastrasse 58  
8008 Zürich

Traurig nehmen die Wohnheime im Seefeld Abschied von

# Margrit Hauri

(ehem. Heimleiterin)

14. Juli 1932 – 3. Februar 2020

Margrit Hauri war Ende der 1960er-Jahre massgeblich an der Gründung des Wohnheims Kreuzstrasse beteiligt. Als erste Heimleiterin prägte sie während 25 Jahren die Kultur des Wohnheims Kreuzstrasse und trug – nicht zuletzt auch mit der Gründung des Wohnheims Ottenweg – nachhaltig zur weiteren Entwicklung der Wohnheime im Seefeld bei.

Frau Hauri war aktives Mitglied in unserem Verein und pflegte auch nach wie vor gute Beziehungen zu einzelnen Bewohnenden, die sie teilweise seit ihrem Stellenantritt im Jahre 1968 kannte.

Die Wohnheime im Seefeld verdanken Margrit Hauri sehr viel. Wir werden sie in ehrender Erinnerung behalten.

WOHNHEIME IM SEEFELD  
Vorstand und Verein,  
Bewohnerinnen und Bewohner  
sowie Mitarbeitende

Abdankung: Freitag, 7. Februar 2020, um 13.45 Uhr  
Friedhof Uster, Haupteingang, Friedhofallee 2, 8610 Uster